
 
Procès Verbal 

Réunion Société des Parents 
Le 18 décembre 2017, 18 h 45 

Salon du personnel, École Ste-Jeanne-d ’Arc 
 

Présences : 

Nancy Bélanger, Cynthia Ward-Doucet, Marie-Eve Chiasson, Denise Genest, Ghislain 

Mulop, Lily Chiasson 

 

Absences : 

Mathy Mulumba, Jean-Marie Claude Bwakayabu, Sophie Nadeau 

 

1. Ouverture de la rencontre et prière 

Cynthia Ward-Doucet procède à la reconnaissance des territoires des Premières 

Nations et des Métis et Nancy Bélanger poursuit le début de la rencontre avec la 

prière. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

 Proposées par Denise Genest 

 Appuyée par Marie-Eve Chiasson 

Adoptées à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 décembre 2017 

 Proposées par Denise Genest 

 Appuyé par Ghislain Mulop 

Adoptées à l’unanimité 

 

4. Rapport de la directrice 

 

- Reçu 60 autres chrome books, ce qui fait donc 6 charriots en tout. 

- Retour sur les collectes de fonds des 6
e
 années; vente de jouets le 1

er
 mars et un ou 

deux diners hot-dogs d’ici la fin de l’année 2018. Ceci est pour payer leur sortie 

de fin d’année. Il faudra trouver des parents bénévoles parmi ceux des 6
e
années.  

Peut-être la possibilité de faire une collecte de bouteilles. 

- Vente de chocolat chaud lors de la journée d’hiver le 16 février 2018.  

- Mercredi le 24 janvier 2018, avec l’intervenante scolaire communautaire, aura 

lieu la kermesse à l’intérieur, avec des jeux et des gâteaux et ‘limbo’.  Encore à la 

recherche de bénévoles pour cette activité. 

- Pas de rapport du Conseil étudiant encore.  La société va faire un chèque au 

montant de 200$ au nom de l’école. 



 

5. Rapport de la présidente 

Les statuts et règlements sont approuvés par Alberta Registries mais pas approuvés 

par Alberta Gaming.  Cynthia va les réécrire à nouveau pour être dans les critères de 

Alberta Registries.  Cela occasionnera une réunion extraordinaire pour les faire passer 

au vote.  Alberta Gaming attend encore pour les statuts et règlements. Marie-Eve va 

faire une ébauche de lettre pour créer une capsule explicative pour les parents.  

 

6. Rapport de la trésorière 

Nous avons 22 685,86$ dans le compte général en date du 31 décembre 2017 ainsi 

que 18 925,61$ dans le compte casino, on est à jour.  Tout est stable. 

 

7. Points saillants du Conseil des parents 

-Nous avons eu une visite de M. Lessard à la dernière réunion pour discuter d’un 

projet de reconnaissance. 

-Portable démolie pendant l’été prochain. 

-Nous avons vérifié qui a la responsabilité du déneigement des trottoirs et c’est la 

responsabilité de la ville. 

-Le 20 janvier il y aura une réunion des présidences des Conseils d’école. Idées à 

discuter du genre la liste des valeurs pour démontrer nos directions. Nous demandons 

à recevoir un rapport de la rencontre. 

 

8. Repas chaud 

Nous avons reçu 174 commandes de Nitza’pizza et cela nous a rapporté un profit de  

151,10$.  Le prochain repas chaud aura lieu vendredi prochain, le 26 janvier 2018 et 

la livraison sera faite à 11 h 15 au lieu de 11 h 30 à cause de la sortie des 5
e
 années et 

ce sera Pita Pit. 

 

9. Collecte de fonds 

La prochaine collecte de fonds sera avec Colibri du 22 janvier au 2 février 2018.  Il y 

aura l’option des sacs de piscine ainsi que les débarbouillettes en coton. Les parents 

auront le choix de passer une commande papier ou une commande en ligne. Toutes 

les commandes sont livrées à l’école environ deux semaines après et distribuées dans 

les sacs d’école. 

 

La prochaine collecte de fonds pourrait être ‘Mixing spoon’ (la période de commande 

serait du 13 au 23 février 2018 avec deux semaines pour la livraison, donc on les 

aurait reçues avant le congé de mars. La collecte de fonds suivante sera avec Vesey’s 

(les fleurs).  Marie-Eve va contacter Vesey’s pour recevoir les catalogues pour être 

prête lorsque ce sera le temps. 

 

10. Dossier Casino 

On a été choisis pour avoir un casino en 2019, dans deux ans exactement. 

Le 39,00$ de pourboire, on va le garder pour un petit lunch en fin d’année. 

 

 

 



11. Suivi du Conseil étudiant 

Le chèque de 200,00$ est remis à l’école pour le fonds du conseil étudiant. 

 

12. Varia 

Le 22 février 2018 nous aurons une soirée d’information à l’école pour les nouvelles 

familles. C’est un nouveau format, les membres du personnel vont être là, il y aura 

des tables d’informations avec les services, activités et programmes offerts à l’école 

et aussi des témoignages, dont un ancien élève, un parent francophone et un parent 

anglophone. 

 

Vérifier pour la mise à jour de la page de la Société des parents sur le site internet de 

l’école (points saillants, pv, dates des réunions et Healthy Hunger). 

 

13. Points saillants de la réunion 

-Repas chauds; 174 commandes et151,10$ de profit 

-Prochaine collecte de fonds avec Colibri du 22 janvier au 2 février 2018 

-Le prochain casino aura lieu au Argyll Casino octobre novembre décembre 2019 

-Une lettre du Edmonton Food Bank pour notre don de 174 kg de nourriture 

-Soirée d’information pour les nouvelles familles le 22 février 2018 

 

14. Date et heure de la prochaine réunion 

Le 1 février 2018 à 6 h 45 

 

15. Levée de l’assemblée 

 Proposée par Marie-Eve Chiasson 

 Appuyée par Ghislain Mulop 

Adoptée à l’unanimité 

 


